

Marzá propone que las víctimas de ataques machistas no paguen tasas universitarias - Las Provincias - 09/09/2015

Marzá propone que las víctimas de ataques machistas no paguen tasas universitarias

∴ J. M. O./J. B.

VALENCIA. La intención del Consell de cara al curso que está a punto de iniciarse «es facilitar al máximo el acceso a los estudios superiores a las víctimas de violencia de género y sus hijos e hijas, de forma que puedan formarse y mejorar sus expectativas de futuro», indicó ayer Vicent Marzá. De ese modo, el conseller de Educación propuso a los rectores de las universidades la exención total de las tasas tanto a las víctimas como a sus hijos.

Durante el Consejo Valenciano de Universidades, al que asistió junto al secretario autonómico del ramo, Miquel Soler, y la directora general de Investigación y Ciencia,

Josefina Bueno, explicó que su intención es establecer medidas de sensibilización e intervención en el ámbito educativo para las víctimas a través del reconocimiento de derechos que garanticen el acceso y la obtención de una titulación.

Hasta la fecha, las víctimas estaban exentas de abonar la primera matrícula si así lo pedían durante la convocatoria de becas, una situación que ahora quieren que se extienda al resto.

En el consejo también se informó de la congelación de las tasas de cara al nuevo curso, lo que implica mantenerlas en el nivel más alto desde que existen estudios de grado. También se dio a conocer la crea-

ción de una convocatoria de becas extraordinaria para el alumnado de nuevo ingreso, para la que se utilizará una nota media en el expediente de cinco sobre diez, en lugar del 5,5 que pide el ministerio.

Respecto a las tasas académicas, el portavoz de los rectores de los centros públicos, Jesús Pastor, destacó que «no es una mala medida» ya que no había posibilidades de modificar el presupuesto para incrementar la financiación de las universidades. También explicó que el plan del Consell es acometer una bajada progresiva de las tasas en los próximos años y que esperan que se ratifique el acuerdo para el pago de la deuda histórica.